

おかやまこども園のお友達と一緒に😊 パート4

令和5年11月22日

昨日21日（火）の、4回目となる『おかやまこども園』のお友達との交流の様子をお届けします。10/25の“もちずり観音”へのお散歩に続いての交流です！<お知らせ済み！>

時間は短かったですが、すぐに仲良く・楽しく遊び始めることができました！

先週金曜日の『渡利幼稚園』との交流から連続しての“お楽しみ”となりましたが、子どもたちは、たくさんのお友達との交流をとても楽しんでいました♡ 次回<最後>の交流は、2月20日（火）を予定しています！



お遊戯室で ごあいさつ
“よろしくお願ひします！”



初めのゲームは
「ラウンドチェーン」[自己紹介]
輪になって回りながら順番に…



みんなと笑顔でごあいさつ！
たくさんのお友達と！
男の子も 女の子も



身内でおあいさつしなくとも…
盛り上りました！



ゲームが終わって さあ「好きな遊び」に レッツ ゴー？ ↓ いろんな遊びに散らばりました！



あっという間に時間は過ぎて 最後に！ いつものように “みんなさようなら また今度！”



お遊戯室での
お別れ会からの
玄関での
お見送り②



姿が見えなくなるまで“バイバ～イ またね～”